
Protokoll 

 

11. Generalversammlung des Tennis Club Davos 

 
Datum: Montag, 22. November 2021 

Zeit: 19.45 - 20.45 Uhr 

Ort: Sporthalle Färbi 

Teilnehmende: Jean-Claude Cornut, Präsident 

 Michi Villiger, Spielleiter 

 Marc Waldhausen, Juniorenleiter 

 Jürg Meyer, Kassier 

 Martin Imhoff, Aktuar 

 sowie 21 weitere Personen, total 26 Personen 

Entschuldigungen: Sylvia Spring Susi Grüter 

 Joe + Moni Lemm Werner Hänni 

 Gabi Hofmann André van der Graaff 

 Fabian Leitner Urs Winkler 

 Marc Kempf Ines Wütrich 

 Bümi Pargätzi Sybille Käch 

 

 

Traktandum 1 – Eröffnung und Begrüssung 

Der Präsident Jean-Claude Cornut begrüsst im Färbi Bistro die zahlreichen 

Anwesenden zur 11. Generalversammlung des TC Davos. 

Die Einladungen wurden fristgerecht versendet. 

Die Traktandenliste wird genehmigt. 

Der Präsident bittet um eine Gedenkminute für unser verstorbenes Ehrenmitglied 

Frieda Schläpfer 

 

 

Traktandum 2 - Wahl der Stimmenzähler 

Heinz Hübscher wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

Das Protokoll wird von Martin Imhoff verfasst. 

 

 

Traktandum 3 - Protokoll der 10. GV des TC Davos 

Das Protokoll der 10 GV vom 29. März 2021 konnte auf der Homepage des Tennis 

Club Davos eingesehen werden. Aus diesem Grund wird es nicht vorgelesen. 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt 



Traktandum 4 - Bericht der Ressortleiter 

Die drei Vorstandsmitglieder präsentieren ihre Berichte. 

 

4.1 Der Präsident verliest den Jahresbericht, 

der im Anhang nachgelesen werden kann. 

 

4.2 Spielleiter Michi Villiger verlas ebenfalls seinen Jahresbericht, 

der im Anhang nachgelesen werden kann. 

 

4.3 Juniorenleiter Marc Waldhausen berichtete erfolgreich über sein verflossenes 

Jahr als Juniorenleiter. Er zeigte ein erfreuliches Bild über die Junioren, die 

auch mit 6 Mannschaften an den Interclub Meisterschaften teilnahmen. Die 

Mädchen waren etwas weniger erfolgreich, aber im Grossen und Ganzen ist er 

sehr zufrieden. Z.Zt. sind ca. 60 Junioren, davon haben 20 eine Lizenz. 

Auch der diesjährige Familienabend war ein Erfolg. 

 

4.4 Kassier Jürg Meyer präsentierte seine letzte Erfolgsrechnung, welche mit 

einem Gewinnabschluss resultierte. Da die Erfolgs- und Schlussrechnung für 

die Mitglieder schriftlich auf dem Tisch aufgelegt wurden, konnte sich jeder 

selbst informieren.  

 

 

 

Traktandum 5 – Revisionsbericht 

Da der Revisor André van der Graaff nicht anwesend war, las Jean-Claude seinen 

Bericht vor. Er empfahl den Mitgliedern zur Zustimmung der Jahresrechnung und 

Décharge Erteilung an Kassier und Vorstand. 

Einstimmig und mit Applaus wurde der Bericht angenommen. 

 

 

 

Traktandum 6 - Mitgliederbeitrag 

Auf Grund unseres guten Geschäftsabschlusses hat der Vorstand beschlossen die 

Mitgliederbeiträge zu senken. Neu ist der Beitrag für Mitglieder A  Fr. 300.00. 

Alle übrigen Beiträge bleiben gleich. 

 

 

 

Traktandum 7 – Budget 2021/2022 

Der Kassier Jürg Meyer erläuterte nochmals in Worten das Budget für 2022. 

Sollten keine unvorhergesehen Ausgaben erfolgen, dürfen wir auch im nächsten Jahr 

mit einem kleinem Überschuss rechnen. 

 



Traktandum 8 - Wahl des Vorstands 

Nachdem bereits letztes Jahr Jürg Meyer mitgeteilt hatte, dass er sich aus dem 

Vorstand zurückziehen möchte, mussten wir einen neuen Kassier suchen, den wir in 

Gian Claudio Casty gefunden haben. Wir heissen in herzlich willkommen. Der 

Präsident erklärte, auch er möchte zur nächsten GV zurücktreten. Er bittet die 

Versammlung sich Gedanken zu machen, wer evtl. in Frage käme. Es dürfen sich 

auch Frauen melden. Ansonsten wurde der Vorstand einstimmig wieder gewählt. 

 

 

Traktandum 9 – Varia und Umfrage 

Der Präsident erklärte den Mitgliedern, dass es immer schwieriger wird neue 

Vorstandmitglieder zu finden. Er bittet die Versammlung seinen Vorschlag 

anzunehmen, Vorstandsmitglieder für ihre Arbeit, neu mit Fr. 250.00 zu entschädigen. 

Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 

Danach wurde unser ehemaliger Kassier Jürg Meyer von unserem Präsident 

gebührend verabschiedet. Er bedankte sich bei ihm für seine geleistete Arbeit und 

übergab im noch ein Präsent. Jürg Meyer wurde mit grossem Applaus verabschiedet. 

 

Nachdem keine weiteren Meldungen eintrafen, schliesst der Präsident die 

Versammlung um 20.30 und wünscht allen eine gute Zeit, ein schönes Weihnachtsfest 

und einen guten Rutsch ins Neue Jahr. 

Anschliessend wurde im Färbi Bistro ein vom TC Davos offeriertes Apéro serviert. 

 

Davos, im November 2021 

 

 

Jean-Claude Cornut  Martin Imhoff 

Präsident Tennis Club Davos  Aktuar/Protokoll  



Jahresbericht des Präsidenten z.H. GV vom 22. November 2021 

 

 

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Tennisfreunde, geschätzte Damen und Herren. 

 

Corona hat uns noch immer fest im Griff, trotzdem kann man von einem positiven 

Vereinsjahr sprechen, konnten doch alle Aktivitäten, ausgenommen von Jass-Tennis 

und der GV, programmgemäss durchgeführt werden. 

 

Der Reihe nach. 

Leider musste das Jass-Tennisturnier aus bekannten Gründen abgesagt werden, was 

soll's im 2021 findet es wieder statt. 

 

Die GV wurde erst verschoben und dann im März 2021 schriftlich nachgeholt.  

Erfreulich die Rückmeldungen, haben sich ca. 60% der Mitglieder gemeldet, die 

Traktanden wurden einstimmig angenommen, herzlichen Dank für eure Teilnahme. 

 

Im Februar hatten wir die erste Vorstandssitzung obwohl die Tennishalle wegen 

Corona geschlossen blieb. Zuversichtlich wohl ein normales Tennisjahr 2021 spielen 

zu können, haben wir die üblichen Anlässe aufgegleist. Der Frühling kam Interclub 

wurde gespielt und sämtliche Vereinsanlässe konnten wir gemäss Jahresprogramm 

durchführen. 

An dieser Stelle möchte ich meinem Vorstand für Ihre wertvolle, zugunsten des TCD 

geleistete Arbeit herzlich danken. Der Dank geht auch an alle Mannschaften und 

Capitanos die durchwegs gute Ergebnisse erzielten, inkl. Junioren, danke Marc. 

Besten Dank an Rolf und Xaver, die den Umschwung der Aussenanlage immer auf 

Vordermann gebracht hatten. Unsere Frauen sowie Männer bleiben mir auch in bester 

Erinnerung, haben sie uns feine Kuchen gebacken oder Salate für unsere diversen 

Anlässe herbeigezaubert, einfach ein herzliches Dankeschön. 

 

Der Tennisclub lebt obwohl eine leichte Überalterung festzustellen ist. 

Im Tennishöckli, sprich Donnerstag Senioren, sind einige kleinere "Festli" über die 

Bühne gegangen, gut so, das gibt ein paar Franken in die Kasse. 

Racketmix ist auch sehr beliebt, hatten wir doch teilweise bis zu 4 Plätze belegt, dies 

bringt auch etwas Geld in die Vereinskasse. 

 

Nun über die Resultate der verschiedenen Anlässe wird wohl unser umsichtiger 

Spielleiter Michi aufdatieren. An dieser Stelle gratuliere ich allen die an den 

Turnieren mitgespielt haben herzlich, sei es verloren oder gewonnen. 

 

Hoffen wir nun auf eine bessere Zukunft in Hinsicht Covid 19 damit wir auf ein gutes 

und gesundes 2022 anstossen können. 

Euer Präsi.  



GV-Bericht Spielleiter TCD 2021 
 

Michi Villiger 
 

Danke Jean-Claude. Auch von meiner Seite her ein grosses Dankeschön an alle Unterstützer, dem 
Vorstand, den Mitarbeitern der Färbi und natürlich euch Clubmitgliedern! 
 
Dieses Jahr konnten wir alle geplanten Events durchführen, was mich sehr freut! Vom 
Eröffnungsevent über den Racketmix bis hin zum Familienabend und Jass-Tennis erlebten wir 
wunderschöne Anlässe.  
 
Gerne berichte ich nun noch ein bisschen detaillierter über die Clubmeisterschaften und den 
Interclub… 
 
Clubmeisterschaft: 
Dieses Jahr durften wir wieder die Doppel-Clubmeisterschaften bei uns durchführen. Und nicht 
nur das Wetter war super, sondern auch die Unterstützung und die Spiele. Insgesamt war es ein 
toller Mix zwischen Jung und Alt, Damen und Herren, sowie Teams von Klosters und Davos. Acht 
Herren-Doppel hatten sich angemeldet. Am Schluss wurde dann der Final zwischen zwei Teams 
mit einer ‘Davos-Klosters-‘Zusammensetzung bestritten. Andri Stöhr und Nicola Lüscher schlugen 
Fabio Sprecher und Thomas Gilbert in einem doch eher klaren Zweisätzer. Bei den Damen- und 
Mixed-Teams duellierten sich jeweils sechs, resp. acht Teams mit den Siegern Waltraud Imfeld und 
Nicola Lüscher gegen Heidi und Xavi Stöckli, und Christine Müller und Sibyl Käch gegen Corina 
Niggli und Elvira De Castelberg. Das Trosttableau im Mixed ging an Moni und Joe Lemm gegen 
Beate und Fabio Sprecher. Herzliche Gratulation! 
Hier zudem nochmals vielen Dank allen Teilnehmern! Nächstes Jahr finden dann wieder die Einzel-
Clubmeisterschaften bei uns statt. 
 
Interclub: 
Unser Club war dieses Jahr beim Interclub mit fünf Erwachsenen- und sechs Junioren-Teams 
vertreten. 
Die Damen 50+ hatten sich tapfer geschlagen in der neuen Liga und konnten sich als dritter in 
einer starken 6-er Gruppe behaupten. Nächstes Jahr gelten sie aber sicher als Aufstiegskandidat 

Nummer 1 😉 Das gleiche kann man über das Team der Herren 65+ sagen, die dieses Jahr gut 
mithalten konnten. Bonaduz war aber eine Klasse für sich. Überaus Erfreuliches können wir über 
die Herren 45+ berichten, die sich in ihrem Abstiegsspiel im entscheidenden Doppel furios den 2. 
Ligaerhalt sichern konnten. Das Herren Aktive 3. Liga Team, welches sich auch immer mehr zu 
einem Aufstiegskandidaten mausert, erreichten in ihrer Gruppe den tollen zweiten Platz. Die 
Herren Aktive 1. Liga zeigten ebenfalls eine solide Leistung und konnten sich in die Aufstiegsspiele 
zur Nati C kämpfen. Dort war dann aber Frauenfeld zu stark. Last but not least möchte ich noch die 
Juniorenergebnisse herausheben: 
Wie gesagt hatten wir dieses Jahr sechs Teams am Start. Ein Mädchen und Knaben Team bei den 
U18. Beide in einer 4-er Gruppe, wobei die Mädchen ein bisschen Lehrgeld bezahlen mussten. Die 
Knaben zeigten eine solide Leistung und wurden ‘nur’ um zwei Punkte nicht erster. Die U15 
Knaben in der A Liga musste sich allein gegen ein starkes Egnach beugen. Die U12 Mädchen 
eroberten souverän den Gruppensieg und die U10 Kids mit zwei gestarteten Teams sammelten 
ihre ersten Interclub-Erfahrungen.  



Auch hier gratuliere ich allen für den tollen Kampfgeist und nehmt die Erfahrung mit für etwas 

Grösseres 😊 
Allen Spielern/innen und Supportern hier nochmals ein grosses Dankschön für den tollen Einsatz 
und die Unterstützung! Bis im 2022, wenn es wieder heisst let’s play ‘Interclub’. 
  
Alle Resultate, Bilder und Eindrücke findet ihr zudem auf der Homepage des TC Davos: 
https://www.tcdavos.ch 
 
Euer Spielleiter 
 
 

https://www.tcdavos.ch/

